

L.Colutti

PROFESSIONAL



L.Colutti

PROFESSIONAL

L.Colutti Professional intense Shampoos

Die speziell für die jeweiligen Bedürfnisse entwickelten L.Colutti Professional intense Shampoos helfen den Zustand des Haares zu verbessern und sorgen für ein gesundes Aussehen. Die milden Formulierungen, angereichert mit Provitamin B5, Vitamin B3 und sortenspezifischen Pflegesubstanzen geben dem Haar neue Feuchtigkeit, Geschmeidigkeit und Fülle.

L.Colutti Professional intense Shampoos

The specially developed for the specific needs L.Colutti Professional intense shampoos help to improve the condition of hair and provide a healthy appearance. The mild formulation, enriched with Pro-Vitamin B5, Vitamin B3 and variety-specific care ingredients give the hair new moisture, smoothness and fullness.



L.Colutti

PROFESSIONAL

L.Colutti Professional intense Shampoos

Die speziell für die jeweiligen Bedürfnisse entwickelten L.Colutti Professional intense Shampoos helfen den Zustand des Haares zu verbessern und sorgen für ein gesundes Aussehen. Die milden Formulierungen, angereichert mit Provitamin B5, Vitamin B3 und sortenspezifischen Pflegesubstanzen geben dem Haar neue Feuchtigkeit, Geschmeidigkeit und Fülle.

L.Colutti Professional intense Shampoos

The specially developed for the specific needs L.Colutti Professional intense shampoos help to improve the condition of hair and provide a healthy appearance. The mild formulation, enriched with Pro-Vitamin B5, Vitamin B3 and variety-specific care ingredients give the hair new moisture, smoothness and fullness.



L.Colutti

PROFESSIONAL

L.Colutti Professional intense Shampoos

Die speziell für die jeweiligen Bedürfnisse entwickelten L.Colutti Professional intense Shampoos helfen den Zustand des Haares zu verbessern und sorgen für ein gesundes Aussehen. Die milden Formulierungen, angereichert mit Provitamin B5, Vitamin B3 und sortenspezifischen Pflegesubstanzen geben dem Haar neue Feuchtigkeit, Geschmeidigkeit und Fülle.

L.Colutti Professional intense Shampoos

The specially developed for the specific needs L.Colutti Professional intense shampoos help to improve the condition of hair and provide a healthy appearance. The mild formulation, enriched with Pro-Vitamin B5, Vitamin B3 and variety-specific care ingredients give the hair new moisture, smoothness and fullness.



L.Colutti

PROFESSIONAL

L.Colutti Professional intense Spülungen

Die speziell auf die Bedürfnisse von geschädigtem & strapaziertem Haar entwickelten L.Colutti Professional intense Spülungen helfen den Zustand des Haares zu verbessern und sorgen für ein gesundes Aussehen. Die milden Formulierungen, angereichert mit Provitamin B5, Vitamin B3 und sortenspezifischen Pflegesubstanzen geben dem Haar neue Feuchtigkeit, Geschmeidigkeit und Fülle.

L.Colutti Professional intense Conditioner

The L.Colutti Professional intense conditioners specially developed for the needs of damaged and stressed hair help to improve the condition of hair and provide a healthy appearance. The mild formulation, enriched with Pro-Vitamin B5, Vitamin B3 and variety-specific care ingredients give the hair new moisture, smoothness and fullness.



L.Colutti

PROFESSIONAL

L.Colutti Professional intense Spülungen

Die speziell auf die Bedürfnisse von geschädigtem & strapaziertem Haar entwickelten L.Colutti Professional intense Spülungen helfen den Zustand des Haares zu verbessern und sorgen für ein gesundes Aussehen. Die milden Formulierungen, angereichert mit Provitamin B5, Vitamin B3 und sortenspezifischen Pflegesubstanzen geben dem Haar neue Feuchtigkeit, Geschmeidigkeit und Fülle.

L.Colutti Professional intense Conditioner

The L.Colutti Professional intense conditioners specially developed for the needs of damaged and stressed hair help to improve the condition of hair and provide a healthy appearance. The mild formulation, enriched with Pro-Vitamin B5, Vitamin B3 and variety-specific care ingredients give the hair new moisture, smoothness and fullness.



L.Colutti

PROFESSIONAL

L.Colutti Professional Haarspray & Haarlack

Geben differenziert und zuverlässig Halt und frisken die Frisur auf – je nach gewünschter Intensität. Die ausgewählten Formulierungen, angereichert mit Provitamin B5 sorgen für gesund glänzendes Haar und unterstützen die Flexibilität.

L.Colutti Professional hair spray & hair lacquer

Give differentiated and reliable maintenance and fresh hairstyle - depending on the desired intensity. The selected formulations enriched with provitamin B5 for healthy shiny hair care and support flexibility.



L.Colutti

PROFESSIONAL

